ENCUENTRO NACIONAL DE MUJERES PARTICIPACIÓN DE CICOP



En los últimos cuatro años, CICOP viene participando del Encuentro Nacional de Mujeres, ya que hemos valorado que es una instancia de participación democrática de miles de mujeres y permite tener voz a muchas que no son escuchadas. El Encuentro XXVIII se realizó en San Juan para visibilizar, entre otros, el tema de la Megaminería y el saqueo y explotación que se realiza de los bienes comunes.

Los talleres sesionaron los días sábado 23 y domingo 24. En ellos se trataron temas como trabajo, sindicalización, participación política, violencias, trata, aborto, adicciones y defensa del ambiente, entre otros. En los debates se cruzan, como siempre, las diferentes miradas de quienes participan y las propuestas resultantes demuestran que podemos llegar a consensos, más allá de discusiones y desacuerdos.

Este año, junto a la CTA y en acuerdo con varias organizaciones políticas, gremiales, sociales y estudiantiles, realizamos el 23 a la tarde una Marcha contra la Megaminería y el Modelo Extractivista que finalizó frente al Ministerio de Minería de la Provincia. Allí se leyó un documento consensuado con el lema: Soberanía sobre nuestros cuerpos y territorios.

El domingo 24, al finalizar los talleres y sus conclusiones, se realizó, como habitualmente, la Marcha Unitaria que convocó a las miles de participantes a recorrer la ciudad de San Juan. Sumamente participativa y colorida, los cantos y consignas dejaron su impronta en la ciudad.

El 25 se realizó el acto de cierre con la lectura de las conclusiones de los talleres y se eligió la ciudad de Salta para el Encuentro XXIX en el 2014. Deberemos trabajar con ahínco para superar las dificultades y apoyar a nuestras compañeras de CTA Salta, de manera que se garantice la autonomía de los gobiernos y partidos políticos y que los encuentros continúen el ejemplo de autogestión y democracia participativa que los constituyen en modelo